Öffentlichkeitsreferat Rechenschaftsbericht für Oktober:

Im Oktober wurden in Zusammenarbeit mit der Presse Sprecherin weiterhin aktiv die Social-Media-Kanäle des AStA bespielt. Es wurden folgende Posts und Storys erstellt:

Posts:

03.10.: Erstsemester-Welcome an der Uni Bonn (Posting)

04.10.: Slackgruppe Studienzweifel (Erstellung & Posting)

12.10.: Corona-Testungen und 3G-Regelung (Erstellung & Posting)

13.10.: Bierdeckel mit @bonngegenrechts (Posting)

14.10.: Welcome Week International Students (Erstellung & Posting)

28.10.: Vorstellungstreffen des Sozialreferats (Erstellung & Posting)

Stories:

01.10.: Eröffnung von Mensa usw.

04.10.: Impfbus an der Uni Bonn

11.10.: Beethoven Lounge Freikarten

12.10.: Slackgruppe Studienzweifel

13.10.: 3G-Regelungen ULB

13.10.: Telefonsprechstunde Agentur für Arbeit für Studis mit Studienzweifel

18.10.: Vortrag Gender und Sprache von @geschlechterungerechte_hs

18.10.: Vampire Cup 2021

19.10.: Literaturhaus Vorlesungen

21.10.: Vortrag "Fabrik, Schule, Klinik, Knast - Foucaults Genealogie des Gefängnisses" vom PolBil

26.10.: Neue Impftermine für Studierende

Die Follower*innenschaft wuchs auf 3.850 (Stand 15.11.2021).

Die Social Media Beauftragte hat Community Management betrieben und war stetig in Absprache mit der Pressesprecherin und dem Vorsitz.

Beim Erst Welcome am 4.10.2021 war das Öffentlichkeitsreferat anwesend. Wir haben einen Tisch aufgestellt mit Flyern von Referaten und Kulturgruppen die uns diese vorher gegeben haben. Dazu gehörte auch Werbung für die AStA Instagram Seite. Dort wurden die Erstis vom AStA Wilkommen geheißen und einige Erstis haben den AStA kennen gelernt. Die Veranstaltung wurde Fotografisch begleitet. Es wurde dazu noch ein Papmache Werbehalter gebastelt.

An dem Videoprojekt zur Fahrradwerkstatt wurde weitergearbeitet. Dazu gehören Koordination der Vorbereitungen und weitere Planungen.

Am AStA Uni Guide wird weiterhin gearbeitet. Und es wurden Flyer für den AStA Laden erstellt mit dem Titel "Angebote zum Semesterstart".

Schlussendlich wurden noch die GAS-Protokolle angefertigt.